



Hermann Löns

In einigen Tagen gelangt zur Ausgabe:

Hermann Löns Der letzte Hansbur

Ein Bauernroman

geh. M. 3.50; gebd. M. 4.50
Luxusausgabe m. Schweins-
leder m. Goldschnitt M. 8.—

3. und 4. Auflage.

Ein Sortimentler einer Provinzialstadt von 10000 Einwohnern schreibt uns 5 Tage nach Erscheinen des Buches:

. . . Ich verspreche mir von dem neuen Löns sehr viel und möchte darum meine Kunden nochmals auf diesen ganz ausgezeichneten Roman und die anderen Werke von Löns aufmerksam machen. Eine Partie (von Volckmar bezogen) habe ich bereits abgesetzt. Hoffe, dass dieses nicht die einzige gewesen sein wird. Was ich persönlich für den neuen Löns tun kann, werde ich machen, da ich ihn weit mehr schätze, als die Speckmannschen Schriften. . . .

Gleichzeitig gelangt zur Versendung:

Hermann Löns, Mein blaues Buch
(Balladen und Romanzen)
kart. M. 3.—, gebd. M. 4.—

Adolf Sponholtz Verlag G. m. b. H.
Hannover.

Leider konnten wir in den letzten Tagen die Bestellungen nur noch zum Teil ausführen, da die beiden ersten Auflagen über Erwarten schnell vergriffen waren. — Die weitere Expedition wird nunmehr nach Erscheinen der 3. und 4. Auflage umgehend erfolgen.